



Le Chesnay-Rocquencourt, le 14mars 2023

MAIRIE DU CHESNAY-ROCDQUENCOURT

9 RUE POTTIER

78150 LE CHESNAY-ROCDQUENCOURT

Affaire suivie par : Monsieur Konsdorff

Tel : 01 39 23 23 23

COMPTE - RENDU DE LA RÉUNION
DU CONSEIL DE QUARTIER DE SAINT-ANTOINE
DU 14 MARS 2023 À 20h

PRÉSENTS : une quinzaine d'habitants dont :

- Mme Felemez
 - M. Bonelli
 - M. Leger de Aranjó
 - M. Laureau (VP)
 - M. Jehin
 - Mme Roy
 - Mme Moulard
 - Mme de Rivasson
 - Mme Alquier
 - M. Villiot
-
- Mme Charpentier élue référente, première adjointe au maire

EXCUSÉ(E)S :

- M. Guerts

Merci à M. Laureau de se proposer pour être notre secrétaire de séance.

Début de séance 20h - Fin de séance 21h30. Ancienne salle des fêtes rue de Versailles

Ordre du jour

1. Projet TIER	✓
2. Bilan propreté	✓
3. Point travaux et urbanisme	✓
4. Questions diverses	✓

Les points de l'ordre du jour

Remarque : demande de mise à jour du site pour les dates des CDQ, en prévenant l'accueil.

1/ Projet TIER :

Présentation du projet.

Débat au sein du conseil sur l'intérêt d'un tel projet quand d'autres villes cherchent à réduire cet usage et ont des difficultés à bien gérer la circulation des trottinettes. Quelle est la cible ?

Le maire peut-il rendre obligatoire le port du casque ? Non.

Quid de valoriser les vélos plutôt que les trottinettes.

Certains membres mettent en avant la qualité du réseau de bus, (☺) pour challenger la nécessité de ce projet.

Recommandation de ne pas mettre d'emplacement de stockage devant les habitations privées ou dans des rues d'habitations (rue Kleber ...) mais de privilégier des lieux à fort passage ou avec présence de commerce.

Recommandation de ne pas mettre de zone de stockage proche des Écoles (trottinettes interdites pour les enfants de moins de 12 ans, danger si utilisation des trottinettes avec un adulte et un enfant).

Recommandation de mettre toutes les zones autour des écoles / collèges / lycées en limitation de vitesse à 2 KM/H.

Blanche rue Pasteur ? Pas pertinent un emplacement sur le marché.

Il est demandé un retour sur la mise en place des attaches vélos.

2/ Bilan Propreté :

Remarque sur les débris de verre aux alentours des containers verre : faire passer plus régulièrement les équipes de la mairie pour nettoyer le verre autour des containers (danger et propreté).

Propreté du marché : le cahier des charges est en cours de rédaction pour un marché public à venir.

Est-il possible d'étendre la période d'enlèvement des déchets verts ? VGP, pas évident. Il y a une déchetterie mais sans voiture, pas facile. Il est possible de demander à VGP des bacs à déchets verts à la place des sacs papiers. Com à faire.

- Nouveau chef de service Propreté depuis novembre
- En dessous du seuil d'efficacité = embauche de 2 personnes courant mars, portant l'effectif à 9.
- Arrivée de nouveaux matériels. Les Gluttons sont opérationnels depuis le 1er mars
- En mars, livraison d'un vélo-cargo afin de ramasser les sacs poubelles en temps réel afin qu'ils ne traînent plus sur les trottoirs en attendant que le camion vienne les ramasser.

Remarque sur la possible verbalisation des usagers qui n'utilisent pas leur bac à OM et leurs sacs sont percés puis éparpillés ? bonne idée ?

En attente de livraison :

- petit véhicule électrique de collecte pour ramassage déchets
- 1 mosquito (brosse qui arrache les mauvaises herbes et les aspire) car produits phyto sanitaires interdits.

À noter que nous avons eu des subventions pour ces matériels.

- 10 abris-bacs (bacs de tri déchets) installés :

- 3 Parc Aubert
- 1 Jardin des Senteurs
- 1 plaine St Antoine
- 2 Parc Mairie
- 1 esplanade rue de Louveciennes
- 2 Parc St Antoine/Caruel

- Dépôts sauvages : pose de rubalise « scène de crime, enquête en cours ». Par 3 fois, cela a marché, des déchets ont disparu.

- Nous avons 57 distributeurs de canipoches, soit le double par habitant comparé aux autres communes adhérentes de l'AVPU (Association des Villes pour la Propreté Urbaine).

- coût de propreté de 12€/habitant, contre un coût moyen de 50€/habitant pour les autres communes de l'AVPU

Remarques : une corbeille de ville a été installée près de NDR et gêne l'accroche-vélos, peut-on la déplacer ?

Manque des corbeilles pour les propriétaires de chiens qui n'ont pas envie de faire des kms.

3/ Point Travaux et Urbanisme :

Rue Kleber : Les bus et les véhicules de la mairie ne respectent pas les 30km/h

La proposition de M.Leger de Aranja pour casser la vitesse des bus attend toujours une réponse.

Fonctionnement du radar : Ce dernier a été réparé mais doit être déplacé pour être à un emplacement mieux exposé au soleil afin de pouvoir se recharger

Avenue de Basseux : tout est fini.

Rue de Glatigny :

Raccordement en cours. Il est indiqué que la société en charge de ces branchements informe dans un délai trop court des jours d'intervention (d'un vendredi pour les lundi /mardi /mercredi de la semaine qui suit). Délais de prévenance trop court. Après les raccordements, enlèvement des poteaux et réfection trottoirs.

Une réunion a eu lieu avec Mr le Maire. Des travaux vont être effectués pour supprimer les phénomènes de vibrations sans doute avant l'été.

Feu à récompense à l'étude

Les habitants de la rue demandent à recevoir le rapport technique effectué.

Le stop va être déplacé et mis sur la rue de Glatigny au coin de l'avenue de Vaucresson avec plateau surélevé.

- Rue Kleber : les travaux vont démarrer avant l'été
- Projet Segens rue de Versailles « Simart / Poupinet » : les permis de démolir et de construire ont été autorisés en juillet.
- Projet Segens rue de Versailles « Speedy » : permis de démolir autorisé en juillet – Permis de construire en instruction
- ACUEIL IMMOBILIER : (ex Lebrun) rue de la Résistance/rue de Versailles : permis autorisé le 9 mars – construction de 35 logements (11 sociaux et 24 intermédiaires) – bailleur Vilogia

En parallèle, la Ville envisage de créer un jardin public côté av Rocquencourt, avec la parcelle Eaux de Paris (accord de principe obtenu)

- SCI du Bâtiment (29 av Debasseux) : rejet du recours par le Tribunal administratif – pas de nouveau
- PLU : procédure de modification pour le projet de géothermie – la concertation est en cours : possibilité de consulter le dossier, de déposer des remarques par mail ou au service Urba – fin de concertation à la fin du mois

Projet de rénovation du Marché :

Projet à l'étude.

4/ Questions diverses :

Cambriolages : Que fait la Mairie pour suivre les vols (suivi des plaintes) et lutter contre ceux-ci ?

La vidéo surveillance va continuer à être développée. Combien de caméra ? Quel timing ? VGP

Besoin d'améliorer la communication autour des CDQ : dates et ordres du jour à fixer plus en amont et les comptes-rendus à mettre en ligne plus rapidement.

Proposition de madame Roy :

Création de visite guidée des jardins privés du Chesnay-Rocquencourt afin de mettre en avant les bonnes initiatives des uns et des autres (collecte d'eau, animaux, composteur,) « jardins ouverts » bonne idée à creuser avec l'aide des habitants.

Le Président du Conseil de Quartier de Saint Antoine